
〇稲城市立病院に求める機能・役割についてご意見、ご要望がありましたらお書きください。

1 稲城市には、市立病院しか、総合病院が無いです。稲城市民としては、大きい病院に罹りたいと思うと稲城市立病院で診てもらいたいです。
2 自宅から近くで専門性のある診察をしていただけるので助かります。引き続きお願いします。

3
家族でお世話になっています。連日コロナ禍罹患者対応はご苦労をおかけしています。地域医療と連携し、重症者の優先対応をお願いします。がん治療は
他の病院へお任せして、地域医療の中核としてご活躍いただきたい。
4 若葉台在住者としてはアクセスが悪いことがネックになっています。

5

いつもありがとうございます。稲城市立病院で出産しました。自宅近くに小児科も備えた大きな産院があることはとても素晴らしいと思います。その後も
稲城市で子育てをしていますが、緊急時には子どもの救急も受け入れていただき本当に助かりました。かかりつけの小児科に断られた後だったので本当に
安心したことを覚えています。稲城市立病院があり、さまざまな医療を提供してくださることは、わたしたち市民にとって大きな安心感につながっている
と思います。なにか協力できることがあるといいのですが。具体的に私たち市民が病院の存続のためにできることをお知らせいただければできる限りのこ
とはしたいと考えています。

6
いつも親切に対応いただいてます。症状も安定してきたため来月からは先生に紹介された近所のクリニックに通院します。
大変かと思いますが今後も人員や設備面、機能面などは現状水準を維持していただければと思います。
7 からだが弱って病院へ行ってるのだから、忙しくても流れ作業にならないよういつも初心で迎えてほしいです
8 いざというときに役立つ地域の中核病院であって欲しい。

9

市民の安全安心健やかな生活を維持するため、市内及び近隣医療機関と円滑な相互連携、時には行政とのパイプ役、最後の砦として存在していると思って
いる。
重症、専門性を主体とするなら日常利用する人は少ないはず。常に利用者を受け入れるなら、予防医療、発病前の未病での活用をもっと推進してほしい。
オーエンスとの関連性もよく分からず、ただお隣の施設との認識。分かりやすい広報をしてほしい。南多摩駅から意外と近いと思ったが、病人にとっては
遠く感じる微妙な距離感。施設が個性的で綺麗なのはちょっと自慢です。

10
地域クリニックと連携し、市民が次に頼れる医療機関として、質は保っていただきたい。また、人間ドックやフレイル予防など、医療に頼らない生活の実
現に尽力していただきたい。

11
稲城市の様なあまり大きくない市に、市立病院があり、地域医療の大きな役割を担っているのは、市民にとって誇りです。もう少し交通の便が良いと良い
のですが。京王稲城駅からのバスが、少な過ぎます。

12 稲城市民とってとても重要です。これからも規模縮小することなく、診療を続けて欲しいです。

13

小さな稲城市なのに病院を維持継続している事が素晴らしい。コロナ禍不安で一杯ななか、各市区町村毎に対応を任された時、自分の地元にキッチリ医療
を確保している重要性をしみじみ感じました。大規模地震の発生などとなった時も同様だと思います。都心部には優秀な専門的医療機関がたくさんあるか
ら、日頃はそちらへの紹介機能としてお任せすれば良いのではないか、在宅診療や訪問看護部門は余裕があるならやった方がいいけど、無理しなくても連
携をキチンと行い地域包括ケアシステムの一機関として役割を果たせればそれで良いのではないか、と思います。地域のかかりつけ医のバッグアップとし
て、また市民が他市区に頼れない時も市立病院がある安心感を大切にして、兎に角なくならないように維持してほしいと、稲城市と稲城市立病院には切に
お願いしたいです。

14
家族の出産、毎年の健康診断で利用しました。入院時などは、体の心配とともに精神的な不安も大きいので、施設（設備及び環境）や人的リソースを含
む、恒常的で安心感のある病院であることを望みます。経営など色々と難しい点はあると思いますが、稲城市には頼れる大きな病院があり、周りの病院と
の連携もしっかりととれているとなれば安心して暮らせると思います。

15
先日、初めて人間ドックを利用し、再検査は市立病院でお願いしました。待ち時間はかかりましたが、検診センターと連携が出来ているので診察自体はス
ムーズでとても便利でした。
やはり市立病院という事の安心感があり、今後も稲城の病院の要であって欲しいと思います。
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16

稲城市の医療の中核として、多岐にわたる診療科目を今と同様に維持していただきたいです。ご近所ではご高齢の方も増えており、地域に根付いた医療施
設は多くの市民の支えとなると感じます。
コロナ禍においては予約不要の発熱外来があって大変助かりました。時代のニーズに合わせて対応いただいている事には頭が下がります。今後も救急医療
における更なる科目の充実、高齢社会における認知症外来等の充実、時代に合わせた臨機応変な対応を希望します。

17 本当に苦しい時、痛い時は市立病院を利用しますので、最後のとりでとして運営頂きたくお願い致します。

18
過去に手術、入院したことがあり、その時の先生、スタッフの方々の対応や施設面にとても満足しています。
地域にこのような病院があることをとても心強く思っております。

19 交通の便が悪いので行きにくいです。

20
麻生区在住ですが、川崎市より稲城市に帰属意識があるので稲城の市政は他人事とは思えず関心を持っています。
市立病院は民間では手の届かない役割(災害対応など)を担うものとして必要不可欠なものであると考えています。利潤追求ではなく、不足のない機能を持
てることを求めております。

21 稲城市に引越してきて約2年なります。まだ利用していませんが、24時間の救急が近くにあるのは有難いと感じています。

22
いつもありがとうございます。
市立病院にかかる際は、交通がとても不便で、時間が合わずにタクシーを利用することがしばしばあります。市民にとって利用しやすくする為に、是非交
通の便を良くしていただきたいです。(バスの本数を増やす)

23
日頃かかりつけ医を持っていないので、何かあれば市立病院にかかることになると思います。市民の健康を守るために、費用がかかることと思いますが、
なるべく幅広く診療していただき、いざという時の安心できる存在でいていただきたいと思います

24 地域医療ネットワークの中心的な役割を果たすことです。
25 特に人生の終末期における治療と精神面での指導と相談などできる機能と役割りを担ってほしいです。
26 土曜日も診察をしてほしい。お願いいたします。待ち時間を少なくしてほしい。南多摩駅から送迎バスをだしてほしい。
27 医院、クリニック等で対応できない症状をカバーできるような病院である事を期待します。
28 京王よみうりランドからの交通の便が悪すぎる。アイバスに乗りたいが、2時間に1本では利用したい時間に乗れない。

29
信頼できる主治医がいてくれ、安心して生活できています。継続して診察していただき助かっています。ありがとうございます。今後ともよろしくお願い
いたします。

30
○高齢者施設との更なる連携　○医師がすぐ入れ替わらないようにしてほしい　○受付の会計呼出し表示が奥にありすぎて見づらい　○駐車代金のキャッ
シュレス化

31
車を保有していないと、同じ市であっても通院しにくいし、仕事をしていると帰りに寄れそうなところを選んでしまう。市内の高齢者へ向けての予防医療
の充実。

32 高齢者の治療、看護、介護を専門的に尚且つ総合的にサポートする機能(地域包括支援センターの機能を内包する)
33 コロナの発熱外来では大変お世話になりました。ありがとうございました。
34 稲城市内のすべての医療機関と連携し、災害時などに市内医療機関をまとめる病院になって欲しい。
35 何かあった時、頼りになる病院であって欲しい。
36 患者の質問を分かりやすく説明してくださる医師が多いことを希望します。
37 市立病院がある安心感は大きいです。いつもありがとうございます。

38
かかりつけ医から紹介していただくなら、市立病院にお願いしたいと思っています。市民のいざという時のためには、なくてはならない病院なので、何で
も誰でもいつでも、ではなくて良いと思います。
とはいえ、経営一辺倒でギスギスした場所にはならないで欲しいです。患者さんとご家族に寄り添った、あたたかい雰囲気はそのまま続いて欲しいです。

39
自家用車を使わなくなった現在、交通アクセスの少なさを実感しています。稲城市民の一人として利用したいと考えておりましたが、余りの不便さに利用
を躊躇してしまいます。

40 若葉台からだと交通の便が悪いので、専用の巡回バスを出してほしいです。ぜひ、よろしくお願いいたします。
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41 予約時間に行って待たされることがないように改善してほしい
42 午後や土曜日もやっていると助かります。

43 市民が安心して受診できる体制作りと、市の中心的な医療機関としての医療情報等を迅速、正確に市民に十分伝わる機能の充実を望みます。

44 厳しい財政状況下、地域医療の根幹である市立病院には頑張って頂きたい。

45 稲城市の中核医療機関として市内の医院・クリニックと連携して総合的に患者に対しサポートする機能・役割の仕組みを構築して明示・提供してほしい。

46 すごく重要な拠点だと思うので、地域のために砦として市民の受け入れをお願いしたいと思います。

47
稲城市医療の中心になり、市内医院との医療連携を充実。地域の緊急な疾病を迅速に対応出来る医療や設備の充実。多摩市や川崎市等の周辺地域と連携し
た医療活動の充実。災害時に対応出来る体力の充実。

48
稲城市立病院は、稲城市民にとってはなくてはならない病院です。家族みんなで安心して通えていつも感謝しています。近頃、経営危機などと耳にします
が、どうかこのまま質の高い安全な医療を提供し続けて下さい。稲城市民全員の願いだと思います。

※一部抜粋して掲載しています。
※経営強化プラン策定に当たりアンケートにご協力いただいた皆様、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございました。
※今後も信頼とぬくもりのある医療の提供ができるよう努めてまいります。


